
Réunion	  SMUC	  Interclubs	  
Compte	  rendu	  de	  la	  réunion	  du	  16.octobre	  2014	  	  
	  
Présents:	  
Jeremy	  Normand-‐	  Président	  de	  la	  section	  SMUC	  Badminton	  
Nicolas	  Di	  Piazza	  –	  Entraineur	  section	  SMUC	  Badminton	  
Benoit	  Menbrives	  –	  Trésorier	  section	  SMUC	  Badminton	  
Dorothea	  Schmidt	  –	  Secrétaire	  
Claude	  	  Casubolo	  
Laurianne	  Langlet	  
Thibault	  Passanante	  
Benjamin	  Snacel	  
Gaëtane	  Flamens	  
(membres	  du	  Comité	  directeur)	  
	  
Yann,	  Thibault	  Z.	  Justine	  M.	  Anaïs,	  Emmanuelle	  V.,	  Morgan	  F.,	  Lucas,	  Elodie,	  Patrick	  L.,	  Loïc	  M.,	  Jérôme,	  
Laurène	  Milea,	  Benoit	  Chandelier,	  Cyril	  C.,	  Cyril,	  Myriam	  Daspre,	  Damien.	  
	  
Absents:	  	  
Tous	  les	  autres	  joueurs	  de	  la	  section	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  20h50.	  
	  
	  
Ordre	  du	  jour	  
 
-‐	  La	  répartition	  des	  équipes	  des	  Interclubs	  de	  la	  section	  SMUC	  Badminton	  
	  
Jeremy	   rappelle	   que	   les	   premiers	   Interclubs	   départementaux	   commenceront	   la	   semaine	   du	  
3.novembre	  2014	  	  (le	  calendrier	  officiel	  sortira	  dés	  lundi).	  
Le	   SMUC	  Badminton	  mets	   en	   place	   6	   équipes	   cette	   année	   2014/2015	   (faute	   de	   créneaux	   dans	   des	  
gymnases	  conformes,	  il	  n’est	  pas	  possible	  de	  mettre	  une	  7eme	  ou	  8eme	  équipe	  en	  compétition).	  
Les	  équipent	  évolueront	  en	  R1,	  D1,D2,D3,D5,D7	  
Jeremy	  rappelle	  que	  les	  journées	  de	  la	  R1	  ont	  lieu	  le	  dimanche,	  celles	  des	  équipes	  départementales	  le	  
soir	  de	  la	  semaine	  (le	  mardi	  et	  le	  mercredi	  à	  la	  Timone	  en	  ce	  qui	  concerne	  les	  journées	  à	  domicile).	  
	  
L’objectif	  de	  cette	  année	  est	  le	  suivant	  :	  
R1	  joue	  le	  maintien	  
D1	  joue	  la	  montée	  en	  R3	  
D2	  montée	  en	  D1	  
D3	  montée	  en	  D2	  
D5	  et	  D7	  maintien.	  
L’équipe	  de	  la	  D5	  intègrera	  une	  partie	  des	  meilleurs	  jeunes	  compétiteurs	  du	  club.	  
	  
La	   répartition	   des	   joueurs	   dans	   les	   équipes	   prend	   en	   compte	   les	   joueurs	   qui	   se	   sont	   manifestés	  
auparavant	  plus	  les	  joueurs	  présent	  à	  la	  réunion.	  
Sont	  privilégiés	  les	  joueurs	  qui	  participent	  régulièrement	  aux	  entrainements.	  
	  
Nicolas	  Di	  Piazza	  présente	  la	  répartition	  des	  joueurs	  qui	  ont	  été	  choisi	  par	  niveau	  et	  par	  engagement	  
durant	  les	  entrainement.	  
Les	   joueurs	  présents	   sont	   invités	  à	  exprimer	   leur	  accord	  ou	  non	  sur	  ce	   choix	  qui	  a	  été	  préparé	  par	  
Jeremy	  et	  Nicolas.	  

	  



R1	  
Thibault	  Passanante,	  (Sen)	  Benoit	  Menbrives	  (Sen),	  Loïc	  Marconi	  (Sen),	  
Audrey	  Fouquart	  (Sen),	  Emmanuelle	  Vallet	  (Vet	  1),	  Dorothea	  Schmidt	  (Sen).	  
	  
D1	  	  
Lucas	  Bordoux	  (Sen),	  Jimmy	  Giolitti	  (Sen),	  Arnaud	  Jandet	  (Vet	  2),	  Jérémy	  Normand	  (Sen),	  
Laurianne	  Lenglet	  (Sen),	  Elodie	  Andrieu	  (Sen),	  Gaëtane	  Flamens(Sen).	  
	  
D2	  	  
Marcus	  Vogt	  (Sen),	  Benjamin	  Snacel	  (Sen),	  Benoit	  Chandelier	  (Sen),	  Thibault	  Zipinoglou	  (Sen)	  
Morgane	  Charbonneau	  (Sen),	  Sabrina	  Boukebroun	  (Sen),	  Rozenn	  Bernier	  (Vet	  2).	  
	  
D3	  
Morgan	  Fadda	  (Sen),	  Geoffroy	  Catte	  (Sen),	  David	  Mauri	  (Sen),	  Léandre	  Rome	  (Sen),	  Samy	  Cleuet	  (Sen)	  
Adeline	  Urbain	  (Vet	  1),	  Isabelle	  Elbaz,	  Céline	  Guiliani	  (Vet	  1),	  Laurène	  Milea	  (Sen)	  
	  
D5	  (équipe	  intégration	  meilleurs	  jeunes)	  
Mathew	   Peters	   (Cad	   1),	   Florian	   Siccardi	   (Cad	   1),	   Arthur	   Hubbert	   (Cad	   1),	   Lionel	   Viguier	   (Vet	   1),	  
Antoine	  d’Almaric	  (Sen).	  
Oriane	  Bataille	  (Cad	  1),	  Justine	  Magrina	  (Sen),	  Anaïs	  Landais	  (Sen).	  
	  
D7	  
Christophe	  Chausse(Vet	  1),	  Guillaume	  Breaute	  (Sen),	  Patrick	  Legaigneur	  (Vet	  3),	  Yann	  Artero	  (Sen),	  
Cyril	  Caillol	  (Vet	  1),	  Jérôme	  Courti	  (Sen),	  Damien,	  Cyril,	  Claude	  Casubolo	  (Vet	  4)	  
Anne-‐Marie	  Labonne	  (Vet	  4),	  Coralie	  Baudet	  (Sen),	  Aurélie	  Girard	  (Sen),	  Myriam	  Daspre	  (Sen).	  
	  
Remplaçant	  :	  Amandine	  Prats	   (Jun	  2)(ne	  peut	  pas	   jouer	   en	   semaine),	  Nelly	  Ea	   (Sen),	   Sylvain	  Llorca	  
(Vet	   1),	   Virgile	   Ogier	   (Vet	   1),	   Justine	   Bourguès	   (Sen),	   Eric	   Long	   (Vet	   2),	   Laurent	   Notareschi	   (Vet	  
3),Fabienne	  Chatelain	  (Vet	  3),	  Shegun	  Peters	  ?	  (Vet	  3),	  Léo	  Primard	  (Sen),	  Tom	  Primard,	  Nathan	  
	  
	  
	  
Questions/Remarques	  :	  
R1	  :	  Pourquoi	  que	  3	  filles	  ?	  
Problème	  des	  mutés	  :	  la	  fédération	  interdit	  de	  faire	  jouer	  plus	  que	  2	  joueurs	  mutés	  dans	  une	  équipe	  
en	   niveau	   régional,	   la	   R1	   est	   déjà	   constituée	   de	   2	   joueurs	   mutés	   donc	   ne	   peut	   pas	   en	   «	  accueillir	  
un/une	   3eme	  ».	   Laurianne	   et	   Gaëtane	   pourront	   intégrer	   l’équipe	   R1	   en	   cas	   de	   besoin;	   mais	   étant	  
donné	   l’objectif	   de	   faire	   monter	   la	   D1	   en	   R3,	   il	   ne	   serait	   pas	   judicieux	   de	   les	   enlever	   de	   la	   D1	  
définitivement	  pour	  faire	  1	  match	  par	  rencontre	  en	  R1.	  L’idée	  est	  plutôt	  de	  prendre	  à	  tour	  de	  rôle	  une	  
fille	   pour	   renforcer	   l’équipe.	   Problème	  :	   plus	   d’organisation	   avant	   chaque	   journée	   (prévenir	   les	  
personnes	  concernées	  en	  avance	  ;	  Nicolas	  propose	  de	  prévenir	  1	  semaine	  minimum	  en	  amont).	  
La	  même	  chose	  est	  valable	  pour	  les	  garçons.	  	  
	  
D1	  :	  Pourquoi	  Virgile	  ne	  jouera	  pas	  dans	  cette	  équipe	  ?	  	  
Réponse	  :	  Virgile	   est	  marqué	  dans	   les	   remplaçant	   car	  pour	   l’instant,	   il	   est	   venu	  une	   seule	   fois	   cette	  
année.	  
	  
D2	  :	  Rozenn,	  Sabrina	  ne	  viennent	  pas	  à	  l’entrainement,	  pourquoi	  sont-‐elles	  privilégiées	  par	  rapport	  à	  
d’autres	   qui	   s’entrainent	  ?	   	   Réponse	  :	   Rozenn	   anime	   des	   entrainement	   et	   s’est	   engagée	   venir	   à	  
l’entrainement	   le	  mercredi	  (une	  fois	  sur	  2	  ;	  suivant	   le	  calendrier	  des	  entrainements	  qu’elle	  assure	  1	  
fois	   sur	   2	   bénévolement	   en	   alternance	   avec	   Jimmy	   le	   Mardi).	   Sabrina	   essayera	   de	   reprendre	  
l’entrainement	  progressivement	  et	  est	  motivée	  pour	  ramener	  des	  points	  pour	  son	  équipe.	  
	  
	  



Questions	  générales	  :	  
Il	  y	  a	  beaucoup	  plus	  de	  joueurs	  que	  d’équipes	  (la	  D7	  est	  constitué	  de	  10	  hommes	  qui	  ne	  pourront	  que	  
jouer	  une	  fois	  sur	  deux	  aux	  Interclubs)	  pourquoi	  pas	  créer	  une	  7eme	  équipe	  ?	  
Parce	  que	  la	  section	  ne	  dispose	  que	  du	  gymnase	  de	  la	  Timone	  où	  les	  compétitions	  sont	  autorisées	  le	  
soir	  de	  la	  semaine	  et	  où	  le	  traçage	  ainsi	  que	  le	  matériel	  est	  conforme	  aux	  demandes	  de	  la	  FFBad.	  
Les	  équipes	  y	  joueront	  déjà	  les	  deux	  soirs	  plus	  une	  équipe	  qui	  jongle	  entre	  les	  deux	  jours	  du	  mardi	  et	  
mercredi.	  Il	  n’est	  donc	  pas	  possible	  logistiquement	  d’inscrire	  une	  7eme	  équipe,	  à	  part	  si	  la	  ville	  nous	  
met	   un	   autre	   gymnase	   gratuitement	   à	   disposition.	   Le	   cout	   d’environ	   1500€	  pour	   un	   gymnase	   plus	  
l’inscription	  d’une	  équipe	  dépasse	  largement	  le	  budget	  prévisionnel	  de	  cette	  année.	  Néanmoins,	  cela	  
reste	   une	   idée	   à	   reprendre	   l’année	   prochaine	   si	   autant	   de	   compétiteurs	   continuent	   à	   vouloir	   jouer	  
pour	  le	  club.	  
	  
-‐	  L’élection	  des	  capitaines	  d’équipes	  ainsi	  que	  des	  co-‐capitaines	  
	  
Jeremy	  rappelle	  certaines	  tâches	  des	  capitaines	  :	  
-‐contacter	  une	  semaine	  avant	  l’Interclub	  le	  capitaine	  de	  l’équipe	  adverse	  pour	  fixer	  le	  lieu	  et	  l’heure	  
du	  début	  de	  l’Interclub	  (les	  contacts	  des	  autres	  équipes	  leur	  seront	  transmis).	  
-‐	  organiser	  des	  courses	  pour	  un	  budget	  de	  max.	  40€	  qui	  est	  remboursé	  par	  la	  suite.	  
-‐	  faire	  la	  composition	  de	  l’équipe	  en	  collaboration	  avec	  les	  joueurs.	  
	  
Suite	   à	   l’élection	   à	   main	   levée	   des	   personnes	   présentes	   de	   chaque	   équipe,	   les	   capitaines	   et	   co-‐
capitanes	  élus	  sont	  les	  suivant	  :	  
	  
	  
Equipe	  
R1	  
D1	  	  
D2	  
D3	  
D5	  
D7	  
	  

Capitaine	  	  	  
Thibault	  Passanante	  
Lucas	  Bordoux	  
Thibault	  Zypinoglou	  
Geoffroy	  Catte	  (absent)	  
Justine	  Magrina	  
Anne-‐Marie	  Labo	  (absente)	  
	  

Co-‐Capitaine	  
Dorothea	  Schmidt	  
Gaëtane	  Flamens	  
Benjamin	  Snacel/Benoit	  Ch	  
Samy	  Cleuet	  
Anaïs	  Landais	  
Cyril	  Caillol	  

	  
	  
Jeremy	  pose	  la	  question	  si	  les	  joueurs	  présents	  seront	  d’accord	  pour	  jouer	  dans	  une	  équipe	  inférieure	  
pour	  assurer	  la	  réussite	  des	  premières	  journées	  d’interclubs.	  
La	  question	  est	  posée	  si	  ceci	  devrait	  se	  faire	  de	  manière	  totale,	  c’est	  à	  dire	  que	  chaque	  équipe	  joue	  la	  
première	   journée	   dans	   l’équipe	   inférieure	   (ce	   qui	   pénalise	   la	   D7	   qui	   ne	   jouera	   pas	   la	   première	  
journée),	  ou	  si	  cela	  doit	  se	  faire	  de	  manière	  partielle	  à	  la	  demande	  de	  chaque	  capitaine	  s’il	  pense	  qu’il	  
a	  besoin	  de	  renfort.	  
	  
A	  cette	  deuxième	  proposition	  (que	  ce	  sont	   les	  capitaines	  qui	  choisissent	  s’ils	   font	   la	  demande	  à	  des	  
joueurs	  supplémentaires)	  16	  répondent	  personnes	  pour,	  5	  contre	  et	  3	  s’abstiennent.	  
	  
Jeremy	  fait	  remarquer	  que	  ce	  vote	  est	  très	  probablement	  contre	  la	  charte	  de	  l’association	  sportive	  du	  
SMUC	   car	   cela	   ne	   rentre	   pas	   dans	   un	   cadre	   sportif.	   L’argument	   que	   d’autres	   clubs	   comme	   Aix	   ou	  
Vitrolles	  ont	  l’habitude	  de	  le	  faire,	  n’est	  donc	  pas	  valable	  pour	  le	  SMUC.	  
	  
Deux	  personnes	  ont	  quitté	  la	  réunion	  avant	  la	  fin	  de	  la	  séance	  :	  Cyril	  Caillol	  et	  Thibault	  Passanante.	  
Une	  personne	  est	  partie	  sans	  payer	  sa	  bière.	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  22h20
	  


